

SOSIALISASI PENTINGNYA MELANJUTKAN PENDIDIKAN KEPERGURUAN TINGGI PADA REMAJA DI DESA GUNUNG KELAMBU KABUPATEN TAPANULI TENGAH

¹Rifka Hadia Lubis, ²Hadijah Sipahutar, ³Putra Kaslin Hutabarat
¹Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Al Washliyah, Kota Sibolga, Indonesia
^{2,3}Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Al Washliyah, Kota Sibolga, Indonesia
rifkahadia@yahoo.co.id

Abstrak: Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini dilaksanakan dengan tujuan untuk membuat sebuah wadah pembelajaran tambahan dengan memberikan sosialisasi atau penjelasan dan motivasi tentang bagaimana pentingnya pendidikan di zaman sekarang, serta membangkitkan potensi dari dalam diri remaja dan tentang bagaimana memotivasi remaja untuk melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi. Diharapkan dengan tingkat pendidikan yang baik serta keterampilan yang memadai dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia sehingga pembangunan dapat berjalan baik pula. Adapun Metode pelaksanaan kegiatan ini adalah dengan cara memberikan sosialisasi yang berisi (motivasi) kepada remaja dan masyarakat di desa gunung Kelambu kecamatan Badiri Kabupaten Tapanuli tengah. Hasil dari kegiatan ini diharapkan meningkatkan pemahaman pada orang tua yang berada di Desa gunung kelambu Kec. badiri Kab. Tapanuli tengah bahwa pendidikan itu sangat penting sehingga remaja- remaja di Desa gunung kelambu Kec. badiri Kab. Tapanuli tengah termotivasi dalam melanjutkan studi sampai ke perguruan tinggi, serta dapat menambah sumber daya manusia yang berada di desa tersebut.

Kata kunci : Pendidikan, Perguruan Tinggi, Pengabdian Kepada Masyarakat

Abstract: *This Community Service (PKM) activity is carried out with the aim of creating an additional learning platform by providing socialization or explanations and motivation about how important education is today, as well as generating potential in adolescents and about how to motivate them to continue their education in higher education. It is hoped that a good level of education and adequate skills can improve the quality of human resources so that development can run well too. The method of implementing this activity is to provide socialization that contains (motivation) to youth and the community in Gunung Kelambu village, Badiri sub-district, Central Tapanuli Regency. The results of this activity are expected to increase the understanding of parents in the village of Gunung Kelambu, Kec. Badiri Kab. Central Tapanuli that education is very important so that the youth in Gunung Kelambu Village, Kec. Badiri Kab. Middle Tapanuli. continue their studies to university, and can increase the human resources in the village.*

Keywords: *Education, Higher Education, Community Service*

Pendahuluan

Pendidikan adalah hal yang sangat dianggap penting di dunia. Karena dunia butuh orang-orang yang berpendidikan agar dapat membangun negara yang maju. Maka dari itu pendidikan sangat penting kita dapatkan, karena jika kita tidak mempunyai ilmu dan pengetahuan kita akan mudah dipermainkan dan ditipu oleh orang lain. Tetapi pada saat sekarang ini banyaknya generasi muda yang belum paham mengenai pendidikan yang benar dan juga tidak paham bahwa pendidikan itu sangat bermanfaat. Pengertian pendidikan tercantum dalam UU RI No. 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, diartikan sebagai usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif dapat mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual

keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, serta keterampilan yang diperlukan dirinya, masyarakat, bangsa, dan negara. Bagi seorang manusia muda, pendidikan merupakan hal yang penting, seperti penunjuk arah atau yang membimbing dia untuk menjawab pertanyaan bagaimana mengarungi kehidupannya di dunia. Pendidikan di Indonesia sendiri terdiri dari beberapa tingkatan, mulai dari pendidikan dasar yang lamanya 9 tahun (SD, SMP dan sederajat). Pendidikan Menengah (SMA, SMK dan sederajat). Lalu dilanjutkan di pendidikan tinggi (Diploma, Sarjana). Melanjutkan studi hingga ke Perguruan Tinggi merupakan hal yang terpenting bagi masyarakat khususnya generasi muda, dan ini adalah bentuk dari kebutuhan zaman. Di Era industri 4.0 peranan pendidikan tinggi di Indonesia adalah kunci dan sangat vital dalam menentukan kemampuan bangsa Indonesia untuk terus mencapai kemajuan dan menciptakan kemakmuran bagi seluruh rakyat Indonesia. Pada realita sekarang, kurangnya kesadaran dari masyarakat tentang pentingnya pendidikan pun sangat terlihat, ditambah dengan kondisi pandemi covid-19. Proses pembelajaran saat pandemik covid-19 ini berubah drastis. Salah satu pilihan utama adalah berproses dengan pembelajaran daring (dalam jaringan). Proses belajar daring menghadapi berbagai macam kendala di lapangan. Daerah-daerah miskin signal internet mengalami kesulitan untuk mengikuti proses pembelajaran. Ditambah lagi, Jika dilihat dari kemampuan ekonomi selama pandemi covid-19 ini, banyak orangtua dari peserta didik kehilangan pekerjaan, sehingga minat untuk melanjutkan keperguruan tinggi menurun drastis dikarenakan kesulitan ekonomi. Berdasarkan berbagai permasalahan diatas, maka timbul ide untuk melaksanakan pengabdian kepada masyarakat dengan melaksanakan sosialisasi perihal melanjutkan studi ke perguruan tinggi negeri maupun perguruan tinggi swasta. Adapun mitra yang dipilih untuk melaksanakan sosialisasi tersebut yaitu desa gunung Kelambu yang berada di kabupaten tapanuli tengah, setelah melakukan wawancara dengan kepala desa gunung kelambu, ternyata memang perlu diadakan sosialisasi dikarenakan masih kurangnya pemahaman tentang pentingnya pendidikan di daerah tersebut. Hal ini juga bertujuan agar dapat memberikan kesadaran bagi orang tua dan memotivasi remaja yang berada di Kabupaten Tapanuli Tengah khususnya yang berada di Desa Gunung Kelambu

Metode

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan Untuk memberikan solusi permasalahan mitra dengan metode yang digunakan adalah sosialisasi. Dalam sosialisasi tersebut Mitra diberikan pengetahuan dan pemahaman tentang pentingnya pendidikan serta Memberikan motivasi kepada remaja dan masyarakat di desa Gunung Kelambu Kecamatan Badiri Kabupaten Tapanuli Tengah untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

Hasil

Kegiatan pengabdian tentang sosialisasi kepada masyarakat terhadap pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi merupakan bentuk dari perhatian dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat Kabupaten Tapanuli Tengah khususnya masyarakat yang berada di Desa Gunung Kelambu, yang diselenggarakan pada tanggal 16 Maret tahun 2022. Bertempat di aula kantor desa Gunung Kelambu, dengan narasumber Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Alwasliyah Sibolga- Tapanuli Tengah dan di hadiri oleh mahasiswa, remaja dan masyarakat sebagai peserta pada kegiatan sosialisasi.



Gambar 1. Kegiatan Sosialisasi

Hasil dari kegiatan sosialisasi ini, memberikan pemahaman kepada masyarakat (orang tua) terhadap pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, dan selanjutnya mengharapkan kepada instansi terkait seperti Dinas Pendidikan untuk dapat membuat program untuk masyarakat agar dapat menambah motivasi dalam melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Menurut Mahmud Yunus, pendidikan tidak sekedar sarana mencapai cita-cita saja, Tetapi dapat pula dimanfaatkan untuk mendapatkan kehidupan yang bahagia dan memiliki kualitas hidup terhadap sesama. Mulai dari bermanfaat untuk masyarakat, Negara, diri sendiri, bermanfaat untuk agama dan bangsa



Gambar 2. Peserta Sosialisasi

Pelaksanaan kegiatan pengabdian ini bermaksud memberikan pengertian kepada masyarakat di kabupaten tapanuli tengah khususnya di Desa Gunung Kelmabu terhadap pentingnya melanjutkan studi ke jenjang perguruan tinggi setelah menyelesaikan studi ditingkatan Sekolah Menengah Atas/ sederajat. Kemudian dapat mendorong

elemen masyarakat untuk memiliki kesadaran untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.



Gambar 3. Foto bersama

Harapan dalam kegiatan pengabdian ini adalah agar masyarakat yang berada di kabupaten tapanuli tengah khususnya di Desa Gunung Kelambu dapat memiliki kesadaran tentang pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, serta bisa berimplikasi kepada peserta didik di Desa Padengo untuk melanjutkan studinya setelah menyelesaikan pendidikannya di tingkat SMA. Serta dapat menambah sumber daya manusia yang berada di kabupaten tapanuli tengah khususnya di Desa Gunung Kelambu.

Kesimpulan

Melalui kegiatan sosialisasi yang dilaksanakan ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman pada orang tua yang berada di Desa gunung kelambu Kec. badiri Kab. Tapanuli tengah bahwa pendidikan itu sangat penting sehingga remaja- remaja di Desa gunung kelambu Kec. badiri Kab. Tapanuli tengah termotivasi dalam melanjutkan studi sampai ke perguruan tinggi. Hal ini, juga dapat menambah sumber daya manusia yang berada di desa tersebut.

Ucapan Terima Kasih

Dalam pelaksanaan Pengabdian masyarakat ini penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak kepala desa gunung kelambu kabupaten tapanuli tengah yang sudah memberikan izin atas terselenggaranya Pengabdian Kepada Masyarakat ini.
2. Kepada orangtua di desa gunung kelambu kabupaten tapanuli tengah yang begitu semangat dalam mengikuti sosialisasi tentang pentingnya melanjutkan pendidikan keperguruan tinggi
3. Kepada Ketua STIE Al Washliyah Sibolga Tapanuli tengah yang terus memberikan apresiasi kepada dosen – dosen untuk melaksanakan Tridharma perguruan Tinggi.

4. Ketua Lembaga Pengabdian kepada Masyarakat STIE Al Washliyah Sibolga/Tapanuli Tengah yang sudah memediasi dan arahan bimbingan dalam pelaksanaan Pengabdian Masyarakat.

Referensi

- Depdiknas. (2003). Undang-Undang RI No.20 Tahun 2003. Tentang Sistem Pendidikan Nasional. Jakarta
- Farwitawati,R dan Masirun (2021) Menumbuhkan Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggisiswa Sekolah Menengah Kejuruan (Smk)Perpajakan, Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat, Vol. 2, No. 1 Januari 2021, Hal. 21-26
- Mahmud. 2011. Pemikiran Pendidikan Islam. Bandung: Penerbit CV Pustaka Setia
- Yunus, R.,Hamim. U., & Hasan,I (2021) Sosialisasi Pentingnya Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi di Desa Padengo Kecamatan Popayato Barat Kabupaten Pohuwato, *Jurnal Abdidas*, Vol 2 No 2 Tahun 2021